

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのも早くなり、園 庭では赤とんぼの姿を見かけるようになりました。少しずつ秋の訪れを感じ ます。気温差も出てきますので、体調に気を付けて過ごしたいと思います。



★9月の様子★

9月は残暑が厳しく、外遊びがなかなか出来ない日もありましたが、子どもたちは元気いっぱいです。砂場遊びでは、砂に水を混ぜてごちそうを作って、お店屋さんをしたり、おままごとをしたり、いろんな遊びの中でお友だち同士でやりとりを楽しんでいます。少しずつ言葉も増え、聞いているとほっこりとして微笑ましいです。気候の良い日は、季節の変化を感じながら散歩に出かけたり、たくさん外遊びをして楽しみたいと思います。

祖父母参観では、紙粘土遊びやうさぎがお餅をついている9月の壁面を制作しました。おじいちゃん、おばあちゃんと一緒にうさぎの顔やお星さまをのりで貼り、お餅の部分を紙粘土で作りました。子どもたちはとても嬉しそうで楽しいひと時となりました。お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。





「できた!」

くつ下や靴を自分で履いたり、お着替えが出来たり、「先生、みて」「できた」と、みんな頑張っています。その反面、上手く出来ず「できない」と助けを求めてくることもあります。そんな時はやり方を知らせ、励ましたり、出来た時はたくさん褒めて、自信につなげていきたいと思います。やる気を応援し、自分で頑張る姿を見守りたいと思います。「できた!」を一緒に喜び、成功体験を増やしていきたいです。



★おしらせ★

10月から衣替えです。冬スモック、黄帽子の着用をお願いします。

1日の中でも温度差がありますので、半袖・長袖共に準備して頂けるとありがたいです。 よろしくお願い致します。



